

	「理解できる」を選択した理由
1	借金の先送りでは将来それを背負わされる子供達に申し訳ないから
2	水産業と離島飛島にもっと力を入れるべきだと思います。 理由は、港町酒田の活性化に繋がり地域の活性化になると思います。
3	酒田で子育てをしたいと思う環境整備、これから成長する産業の育成、デジタル環境整備、リモートワークへの対応、移住者への魅力創生、発信、暮らしやすい、良い教育環境などが必要だと思います。
4	酒田が、さらに発展し活気づいてくれることを願っています。 公共交通機関が不十分であり、郊外に住む高齢者が、孤立する傾向にあることを目の当たりにしています。車社会の中で、全てが不便であると感じております。
5	未来の酒田を作っていくためには、定住促進と、外からの定住者を増やしていくしかないと思います。そのためには、暮らしやすい環境の整備。商業の発展も同時進行で進めて行かなければいけないと考えています。
6	お金が無ければ、行政経営が成り立たないと思う
7	無理やり集めた財源では長期成長が出来ないから
8	お金が無ければできないことが多いため、健全な財政基盤は必要だと考える。 ただ、財政基盤の確保を優先させるだけでなく、実現不可能かもしれないことも含めて自由に議論することが、環境問題やその他の問題解決には必要だと思う。
9	このままでは歳入が減り、支出が増えるので柔軟に見直さざるを得ない。
10	行政の財政が整っていないと市民にも還元されないため、財政基盤の確保は必要
11	新たな事業を推進するには財政基盤がしっかりしていないと取り組めません。事業経営を成功させるには、事業の進捗と収支の両輪を常に監視しながら取り組むことが必須です。ネット社会が行政区域を越えてビジネスを展開し、地域間競争が厳しい状況の中で生き延びるためV字回復するには新たな発想でビジネスモデルを構築しなければなりません。自然環境に恵まれ、先人が築いた歴史文化を活かした環境を整備しながら酒田の特徴を引き出して地域ブランドを固めるとともに、唯一無二の先端研技術とアライアンスを組んで地域産業を伸ばしながら地域活性化を図るとともに、あらゆるバックヤード業務は徹底的にデジタル化を進めてほしい。酒田は組織マネジメントが弱くバラバラですが、組織力は行政の企画能力と住民の遂行能力を掛け合わせて強くなるものです。リーダーの指導力に期待します。
12	健全な財政運営こそ市の発展の基盤だと思うから。
13	財政の安定は施策展開やサービス提供を行う為に経営の基本である。
14	次の世代の事を考えれば当然です
15	行政の財政基盤が破綻したら大変だと思うから。
16	県外からも来てみたいと思える酒田独特の観光地を作ってほしい。最近愛知県にジブリパークができました。地方でも思い切った事をすれば人は呼べます。是非活気ある街にしてください。
17	財政が良くない限り新しい政策は実行たり得ない為
18	子育てへの支援が手厚い街になってほしい

19	効率的・効果的に展開するというのはムダを省くために必要な事と理解します。ただ、高齢化が進む市の周辺農村部の利便性確保をどう考えていくのか難しい問題だと思います。
20	経済的に豊かな地域が、全ての条件をクリアできると思う。洋上風力発電は大切だと思う。
21	高齢化社会に向け支援のあり方や若い人の働く場所、能力を発揮できる魅力ある街にしてほしい。郊外の過疎化、買い物難民の支援のあり方など将来的な視野で財政運営に取り組んで欲しい
22	高齢化で、これからさきの税収は減っていく。それなりの財政を計画しないと、未来の市民が持続不可能になるから。
23	きれいな街並みですが、側溝の蓋を考えて欲しい。雪の下は見えないから車交差すると安心できない。
24	安定した生活に必要
25	大事なことだ
26	適切な手段で健全に行うことを望みます
27	赤字を積み重ねて財政が破綻してはいけないから。
28	お金がなければ、行政サービスの提供はできないが、一時的に借金によりサービスの質を上げたとしても、借金返済でサービスが低下するようであれば本末転倒だと思う。人口減少により、今後財源が増加する見込みがないのだから、償還金が後年度の財政を圧迫する状態は自治体破綻の危険性が増加する。身の丈に合った財政運営が必要。
29	財政基盤がしっかりしていなければ、あらゆる施策の実施、行政サービスの提供はできない
30	酒田市の人口が10万人をきったことから安定的な財源の確保について懸念をしておりましたが、だからといってまちづくりを断念することなく、市民の住みよい暮らしに向けて財政基盤の確保を行うことであれば、酒田市に住まう一市民として行政経営方針に理解を示します。
31	企業も職場として活気と商売繁昌市民が繁栄有る酒田お願いいたします。
32	バランスよく、政策が提案されており、これらを、どのように、実現するのか、広く、市民の意見の集約と実行力を期待します。
33	予算は、効率的・効果的に使っていただき、時に検証が必要と考えます。多様な意見も聞いていただき、規模に合致したあり方を希望します。
34	理解はできるが、具体的な施策をどこに重点を置き、予算オーバーでも必要不可欠な取り組みを行うかが重要と考える
35	鶴岡サイエンスパークのようなものを作れば、移住者やUターン者が来る。単純な付加価値のない工場では米沢市のように人口減少がなかなか止まらない。
36	アンケートの文面など、シンプルにしてほしい

37	財政基盤をしっかり確保しない限り、何をやっても中途半端に終わると思う。中途半端に終わることは、全く何もしないと同じことではないでしょうか。
38	高学歴が有っても職場が少ないから帰って来ても就職活動出来無い。親も諦めている。
39	ノロノロ行政を止めて！前進してください。眠っている酒田ですね。頑張れ?がんばれ！
40	事業の達成については必須条件ですが、スピード感も大切。
41	家庭においても、会社の運営でも、基本は健全な財政が基盤となると考えているから。
42	他市、他県で、お金に関するいろいろなトラブルや事件がある中、健全な財政は、生活を支える大事な基盤です。しっかり整えてもらいたいです。
43	財政を安定させる事によりさらなる成長を目指す事業展開が可能となるから
44	経済的に自立した市を確立しなければ今後酒田市の発展はない。子供達が不自由なく生活可能な地域にして欲しい。
45	安定した行政運営及び市民生活維持のためには、健全な財源確保と支出が必要と考えます。
46	財政が破綻してからでは遅いから。人口が減少してきており、後年の負担を減らすことは、今の私たち世代にできること。酒田市の風力発電に取り組むなど先進的な取り組み姿勢など評価します。
47	夕張市のようになっては困るから。
48	多市町村の良さを取り入れ、地域の良さを前面にだし、改革を推進している。
49	明石市を参考に子供、子育てに支援してほしいです。
50	今年、母親が大病を患い、一人暮らしだったため、退院後自宅で生活が出来なくなったので施設に入所を希望しましたが、色々な成約があり本当に困りました。病院は早く退院して下さいと言われ受け入れてしてくれる施設が見つからない。料金も高額で年金では入れない金額でした。高齢化社会の中で今の現実を思い知らされました。
51	人、物、金を選択したことに集中させるのは市長の役割。なんでもはできない。中途半端ならあきらめる。
52	健全な財政基盤が一番の礎だとかんがえるから
53	将来へのツケを増やさない
54	おいしい食べ物や雄大な自然の魅力をもっと色々なメディアでPRする。人を引き付ける企画も。広報がわかりやすくなった。
55	破綻しないようにすることは大切ではあると思います。中心市街地以外にも目を向けることを忘れないで市全体の利益となるように施策をすすめてほしいです。
56	無理無駄ムラの無い財政を維持しながら身の丈に酒田市ならではの環境で努力すれば良いと思いました。

57	慶応幼稚舎やハロー安比のような有名スクールを誘致してください。子供の教育環境が良くなく、IT関係のテレワーク可能な人材が移住しません。
58	当然のことだと思います。
59	なんでもデジタル化となり、マイナンバー登録には、大変困りました。訪問希望や公会堂を利用しての講座などをやってほしいと思う。コミセンまでも車を利用しなくてはならないので、公会堂を使い、イベントを開いたりしながら、もっと過疎化が進む地域を大切にしてほしい
60	無駄、適正、不足を考え、限られた資源を最大限活かしてこそ、市民が納得のいく行政といえるから。
61	理解できる。
62	金がなければ始まらない
63	財政健全なればこそ、様々な政策出来る！
64	今回のアンケートは答えにくく市民の意見を引出したいと言う意思が伝わりにくいアンケートで答える気が失せる内容でした。答えにくく見にくいです。
65	商業跡地に老人ホーム的なものを作り全国から入所者や介護士を集めてグラウンド跡地は八幡町のあるドームを作り冬でも運動出来る環境の街づくりを望みたい
66	とても分かりやすいが、理想が高いようにも感じる。 市民一人ひとり（特に子どもや若い世代）を大事にしてほしいと願っています。
67	市に対する客観的な信頼性という意味でも、財政基盤の整備は重要だと思うから。
68	行政が、破綻してしまえば、我々の生活社会に多大な影響を及ぼす!未来を担う子供達にも影響すると考えます。
69	地域産業の良質な仕事の確保により地域の若い担い手不足を無くして、誰もが暮らしやすい地域にする為
70	酒田市の旧国立倉庫跡地を光ヶ丘公園の一画として買収して、サッカー場やラグビー場等建設して、残ったスペースは駐車場にするというのは可能でしょうか。これだけの土地を空地にしておくのは非常にもったいないので、スポーツ誘致で酒田市を活性化出来ないかと思い、提案させて頂きました。（もしかしたらモンテディオ山形、酒田市に誘致出来るかも？）それと出来れば桜並木通り建設等シーズンで草花楽しめる環境作って頂けるとシーズンオフでも客誘致出来るかな？と思ってます。如何でしょうか。
71	市街地ばかり優先しないで??周辺地域を発展的な事業を広げる??
72	基本中の基本だと思います。
73	暮らしやすい酒田市を構築する為には理解できる。更に、今内陸方面との高速交通網の格差(県の差別か?)を解消して行くことも、酒田市を庄内を暮らしやすいところにする大きな項目と思料される。
74	人口の減少を防ぐ為に企業誘致し働く場所の確保をする事が最優先ではないでしょうか。
75	税金を原資として行政サービスがあるため。 まずは納税者への利益還元を考えるべきだと思う。